

In Würde bis zuletzt: der Malteser-Hospizdienst stellt sich vor

Info-Veranstaltung von Hiergeblieben e.V. am 11. März im Bürgersaal Kranichstein



Viele Menschen wünschen sich, bis zu ihrem Tod in ihrem gewohnten Umfeld zu leben und nicht alleine zu sterben. Diesen Wunsch unterstützt der Malteser Hilfsdienst: Gemeinsam mit allen, die an der Betreuung, Behandlung und Begleitung beteiligt sind, sorgt der Hospizdienst für größtmögliche Lebensqualität und Sicherheit in der letzten Lebensphase.

Hospiz-Begleitung heißt für die rund 70 Ehrenamtlichen des Vereins, da zu sein durch aufmerksames Zuhören, Austausch über das Leben und den Tod, gemeinsam in Stille sein, die Erfüllung eines letzten Wunsches. Auch Angehörige profitieren von der hoch professionellen, zutiefst menschlichen Begleitung des Hospizdienstes.

Die verbleibende Zeit gestalten die Hospizbegleiter die letzte Lebensphase mit den Betroffenen und Angehörigen je nach individuellen Vorstellungen. Und auch nach dem Verlust eines geliebten Menschen besteht die Möglichkeit, den gemeinsam begangenen Weg fortzuführen durch eine persönliche Trauerbegleitung.

Im Rahmen der Info-Veranstaltung von Hiergeblieben e.V. wird der **Malteser Hospizdienst** seine Arbeit am **Dienstag, den 11. März, um 16 Uhr im Bürgersaal Kranichstein**. Der Eintritt ist frei.